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橋�佳�

山中まゆみ３期目当選！！
公約実現に全力をつくします！

 ご�告が�くなりましたが、�さんの⼤きなご�援で、�中まゆみ３期⽬当�させていただ
きました。 3,867票の得票で６�の上�当�です�
 ⼀�、橋���の��を失ったことは、�常に�念です。⽇�共��の⼒不⾜です。これまでご
�援いただいた��に��申し上げると共に、�き�き⽇�共��つくば��員�⼀�となって、
�中まゆみは、��、�さんの願い�現に�⼒でがんばります��
 12⽉��では、�下の項⽬について�問します。
   ①�����の�償�を⾏う�えはあるか
   ②�どもの�療��⼝負担ゼロを��する�えはあるか
   ③��事業の��⼀�(�域�)への��・不��の��について
   ④2026年度からの下��料金の�上げについて
   ⑤⽣活保�に�する�担当�の不�事について�問します。

 11⽉22⽇に2025年度の予算��を��に提�してきました。

 物価���策、��、��、�共��、�路等のことなど、�年��
している項⽬に�わせて、⽇�共��が⾏った��アンケートでみなさ
んから�せられた��を提�してきました。

 アンケートにご協⼒いただいた��ありがとうございました。

 ☞ ��は⽇�共��つくば��員�HPから

つくば市に2025年度予算要望を提出

水道料金値上げストップ署名追加分を提出！
総署名数1944筆！！

 9⽉24⽇に1回⽬の��署�を提�をしましたが、その�も�さんに署�をお願

いしてきたところ、さらに721筆の署�が�まり、��で1944筆を11⽉22⽇に提�

ました。

 ⽣活に����がある、�共料金の�上げに�くの�が��しています。��料

金は、⾃�体の�⼒で�えることができます。

 つくば�は、料金��から�年7〜8�円も�利�を�し、現金預金も22�円(R5

年度決算)、⽼��⼯事も��れを⾏わず⼯事が⾏えるほど財政�かです。��の

�も利⽤する��です。��的な��れを⾏いながら、�ある財�を料金�上げを

�えるために使うべきです。

署�へのご協⼒ありがとうございました�



(2)��事業の�域�について
 �城�は、��事業を�で�⼀�しようとしています。つまり、料金もいずれは�⼀�することを��しています。�城�は、

�⼀�に��すれば⼀��助金を��するなどと�いながら、��の有�を�内⾃�体に�っています。

 国�事業としてつくられたつくば�は、ＵＲが���路を��してくれたことで、周�⾃�体に�べ��料金が�く��されて

います。��事業を�に⼀��すれば、�年度から��されている��料金�上げからさらなる料金�上げにつながることは必�

です。さらに、事業の⼀��は、��事業に�わる�員の�員削減、技�の��を⽌め��時への��ができなくなる可�性があ

ります。

 �戸�、⽇立�など⾃⼰��をもつ⾃�体は、すでに不��を��しています。��半�地�の��からも、��事業を���

していくことは、災�時に復旧を⼤きく�らせる��であることを⽰しています。災�に�い��をつくるには、��を��箇�

�保しておくこと、各⾃�体に技�を持つ�員を常�させておくことです。⽇�共��は、各⾃�体に��事業の�域�に��し

ないよう�城�に��することを�めるとともに、つくば�に地下�などの⾃⼰財�の�保を�めていきます。

発行元　日本共産党つくば市議団
住所　　つくば市上ノ室363-7
TEL　029-863-0045　FAX　029-863-0028
HP　https://jcp-net.info/jcp-tsukuba/

発 行 元

�城�の��療�に�するリーフレットから⼀�抜粋

 ⽇�共��の江���とともに、�内各����員と��員�で、11⽉20⽇に�城�に�して、2025年度予算��をしてきまし

た。くらし、��、��に�する��などA4、25ページに�る��書を提�してきました。�わせて、事前に提�していた�下3

項⽬について回�をもらい、�疑��をしました。

(1)���療�について
 ��等に���療�についてポスター等掲⽰されていると思います。⼀���では、��⾞を呼ぶと別�料金が徴�されるとい

う��がありました。�への�き�り�査により「��⾞の有料�ではない」「これまで�り��⾞を呼んでも�られることはな

い」ことを��してきました。�が、��療��の徴�を義��する都���は前例がありません。先⾏して��療��を徴�し

ている三重����では、��⾞の���えなどが発⽣し、���えが発⽣し、�を落とす�が発⽣する事例があるなど�くの問

題が発⽣しています。

 �⼿�の�⽥��が、���問題などを事例を⽰しながら、��療��の徴�する必�性がないこと、��⾞の���えについ

てどう�えているのかなど�城�に問い�めました。�城�は、��性があると��した場�は、必�な場�にはこれまで�り�

�⾞を呼んでほしいと�えました。だったら、�師に責任を押し付けるような��療��の徴�は必�ないと�えました。

茨城県に2025年度の予算要望を提出し懇談してきました

(3)物価���策について
 物価��の�だからこそ、�としても��

���への�助、保��等への�材�の�助

など⾏うことを�めました。

 さらに�年度から�城�立��の授業料の

�上げが��されています。�上げを�回す

ること、⽣活���帯への授業料や��金の

減�、奨�金の��など��しました。

これまで通り救急車
を利用してくださ
い！！


